

Die Fachtagung Grundversorgung Pro Senectute Kanton St. Gallen – Bilder und Impressionen

Äusserst rege diskutierten die Teilnehmenden an der internen Fachtagung Pro Senectute Kanton St. Gallen zum Thema Grundversorgung nach den Referaten von Philosoph und Buchautor Ludwig Hasler (Aussensicht) sowie den Altersforschern Margrit Hugentobler (Thema Wohnformen im Wandel, zwischen Mobilität und Sesshaftigkeit) und Markus Leser (integrierte Versorgung im Alter). Dies am 21. November 2019 im Würth Haus, Rorschach.

Die Motivation der 100 Mitarbeitenden aus den Teams der Regionalstellen sowie der Strategiegremien bezeichnete Thomas Diener, Vorsitzender der Geschäftsleitung Pro Senectute Kanton St. Gallen, als „nicht selbstverständlich“. Ziel Nummer eins der Tagung war die Übersetzung des Grundlagenpapiers „Grundversorgung“ der Pro Senectute Kanton St. Gallen in die Alltagsarbeit. Das Ziel wurde „gut erreicht“. *Bilder: pssg.*



